
第 １ 回 

名寄市総合計画策定審議会 

専 門 部 会 議 案 
 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

（１）部会長及び副部会長の選出について 

 

 

（２）部会の審議事項の確認について 

 

 

（３）前期計画の実績と課題（概要）について 

 

 

４ その他 

  

 

 

 

 

                                          

 

○ 日 時 平成２３年２月２１日（月） 

○ 場 所 名寄市立大学 恵陵館３階 
 

専門部会名 会場 

市民生活環境部会 講義室 ２３８ 

保健医療福祉部会 講義室 ２３７ 

教育文化スポーツ部会 講義室 ２３６ 

産業経済部会 講義室 ２３５ 

都市基盤整備部会  講義室 ２３４ 

 



■別添 保健医療福祉部会 顛末及び発言内容 

 

（司会）明石社会福祉課長 

（挨拶）三谷健康福祉部長 

 

― 各委員からの自己紹介 ― 

― 事務局 自己紹介 ― 

 

（部会長・副部会長の選出） 

 事務局より腹案提出との意見から、 

 事務局より 部会長に西委員、副部会長に藤田委員、中尾委員の提案。 

 各委員了承のもと、決定。 

 

 ― これより、藤田副部会長の司会進行 ―  

 （藤田、中尾副部会長の挨拶） 

副部会長：前回より委員の人数も少ないことから、活発な発言を求める。 

 

 ― 部会審議事項の確認 ― 

（説明）明石課長 

（質疑応答） 

委員：後期計画を策定するにあたり、前期計画から実施している事業については、後期計画に継続しても良い

か？ 

副部会長：前期から実施している事業であっても、後期計画で必要があれば当然継続するし、今後の議論の中で

必要がないと判断されれば事業廃止と、答申することは可能。 

三谷部長：次回以降は、各担当部の職員が出席するので、多数の意見をお願いしたい。 

 

 ― 前期計画の実績と課題（概要）について ― 

（説明）明石課長 

（質疑応答） 

副部会長：討議資料は、５年間の実績と課題が記載されている。これからの会議を進めるにあたり、各委員で検討

願う。 事務局に対して、次回からの資料について説明を願う。 

明石課長：「前期計画点検シート」を作成するので、それをもとに議論願いたい。 

副部会長：地域福祉計画を策定中と伺ったが、その計画と総合計画の整合性についてはどうなるのか？  

明石課長：地域福祉計画については、現在アンケートの集計中であり、今後具体的な作業に進んでいく。 

委員：地域福祉計画ももちろんだが、施策全体や各部門ごとにおいて連動性が問われることと思う。また、総合計

画は５年だが、各計画のタイムスパンなど密接に関係してくることと思う。 

副部会長：各計画ごとの整合性をとる機会を設けていただきたい。 

委員：福祉というテーマは人の暮らしを支えていくことから、かなり大きな部門であると考えられるが、各部会との施

策の連動性をどのように結び付けていくかが重要であるが、それらの整理は総務部会で実施するのか？また、ど

うしても各施策を実施するのにあたり、財源の問題が発生することから、保健福祉部局以外の方への質問なども

発生するかと思うが、柔軟な対応を望む。 

三谷部長：今後、財源に関する具体的な資料等についても、提示させていただきたいと考えている。 



副部会長：この部会だけでは完結とはならないことから、各部会と密接に関わってくることについては、総務部会に

て調整し、議論していきたいと考えている。 

 

三谷部長：次回の会議は議会終了後の３月１６日以降に調整をとって開催したい。 

明石課長：次回以降、会議については、遅くとも午後９時までには終了とさせていただきたい。また、軽食は用意し

ないのでご了承願う。 


